
 

市⺠説明会における意⾒について 

岡⼭市本庁舎等整備基本計画（機能別整備⽅針等）市⺠説明会 

 

日時：令和元年９月８日（日） １０：００～１１：３０ 

場所：岡山市役所 本庁舎７階 大会議室 

人数：約 20 人 

 

１） 周辺環境に関する意見 

・環境に配慮した庁舎を理念に掲げているが、周辺交通や周辺住民へのプライバシーへの配慮も 

必要ではないか。もっと周辺環境についての対策も明確にしてほしい。 

・前回の説明会では低層階の話はなかった。周辺との距離感や圧迫感がある。最近の建物は周辺 

に共有スペースを十分にとっている。近所の住民としては、圧迫感がないようにしてもらいた 

い。 

・新庁舎の規模に対して、保健福祉会館と公園の間の道路と公園の南側の道路は幅が狭く、違和 

感がある。保健福祉会館前は、現在でも路上に停車している車があり、危なく感じる。 

 

２） 公園に関する意見 

・新しい公園は市民の憩いの場となっており、昔からある町内の公園としては使えないのではな 

いか。地元の小学生と清掃活動をしたりしている。どう説明したらいいのか。 

・パークマネジメントの手法や整備のスケジュールについてどう考えているのか。 

・大供公園でグラウンドゴルフをやっている。いつ使えなくなるのか。新しい公園でできるのか。 

 

３） 災害対策に関する意見 

・被災した時に市の職員が生き残れるのか。非常用電源や水が必要になるし、地下に設備があれ 

ば水没する。過去の災害の教訓を他人事と思わず、自分のこととして取り組んでほしい。 

 

４） 庁舎・執務環境に関する意見 

・現在の執務室は書類の山となっている。対策をしないまま新しい庁舎になっても狭いままで変 

わらないのではないか。 

・分庁舎はどうなるのか。働き方改革が進んでいる中で、すべて集約することで本当に効率的に 

なるのか。 

 

５） 検討姿勢に関する意見 

・写真の掲載ばかりで、岡山市の主体性がない。将来も見据えて、トータル的に考えていただき 

たい。 

・資料を見ていると庁内の他部署は協力していないように感じる。全庁を挙げて検討するように 

言ってもらいたい。 

 

 

【参考６】 
令和元年度第２回岡山市本庁舎整備検討会 


